

Le plan tracé par Castillo pour relancer l'économie du Pérou est annoncé



Photo : Le président du Pérou, Pedro Castillo, lors de sa cérémonie symbolique d'investiture à Pampa de la Quinoa à Ayacucho, le 29 juillet 2021.

Lima, 9 août (RHC) Le Premier ministre du Pérou Guido Bellido, a annoncé les premiers plans économiques du gouvernement de Pedro Castillo, comme partenaire d'entreprises privées dans des

industries stratégiques.

Dans des déclarations publiées par l'agence britannique Reuters, il a précisé que les secteurs stratégiques doivent être aux mains du gouvernement et, parmi eux il a mentionné les secteurs du gaz et des projets hydroélectriques.

"De mon point de vue, par exemple, le gaz est une ressource stratégique et le gouvernement doit y être associé, c'est important, et de nouveaux projets sur les grandes questions hydroélectriques sont importants" a déclaré Bellido, qui préside le Conseil des ministres du gouvernement de Pedro Castillo, installé le 28 juillet dernier.

Au sujet de l'exploitation du gaz dans le pays andin, Bellido a indiqué que le ministre de l'Énergie et des Mines a déjà convoqué les entreprises pour discuter afin de "conclure certains accords au bénéfice du pays".

Selon la publication, le Premier ministre a précisé que le secteur minier serait sous le contrôle de l'entreprise privée et a évalué que ces entreprises auraient besoin d'investir davantage pour améliorer les relations avec les communautés locales, notamment dans le domaine de l'environnement.

À cet égard, au cours de ses dix jours de mandat, Bellido a dû, malgré la grande polémique suscitée par sa nomination, jouer un rôle de médiateur dans un conflit opposant des habitants d'une région andine à la société minière chinoise MMG LTD qui exploite la mine.

Pendant la campagne électorale, Castillo, de gauche, a promis d'augmenter les taxes minières et d'utiliser ces fonds pour augmenter les investissements dans la santé, l'éducation et la réduction de la pauvreté, dans un pays qui est le deuxième producteur mondial de cuivre et où l'industrie minière représente 60 % des exportations totale.

Faisant référence à l'accélération récente de l'inflation au Pérou, Bellido a indiqué qu'une commission spéciale avait déjà été constituée pour évaluer les mesures prises face à la récente flambée des prix de certaines denrées alimentaires de base et de produits tels que le gaz domestique, en plus de la dévaluation du soleil, monnaie nationale, qui se situe à un niveau historiquement bas par rapport au dollar, dû en grande partie aux événements politiques des derniers mois.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266515-le-plan-trace-par-castillo-pour-relancer-leconomie-du-perou-est-annonce>



Radio Habana Cuba